



並木中等story

令和2年6月29日号

賞を取れなくても・・・自信を！

新型コロナウイルスの感染拡大により今年度、多くの大会が中止になりました。優勝をはじめ入賞が期待されていた人、大会を目標に頑張ってきた人はとても残念だったと思います。

慰めにはなりません、大会を目標に頑張ってきた人に、一言、書かせてください。大会出場や入賞はできませんでしたが、皆さんがこれまで続けた努力は消えません。私



は、大会出場や入賞も重要だと思いますが、それまでの過程(プロセス)も重要だと思いますし、財産だと思っています。大会に向け、努力してきた人には、“私はこれだけやってきたんだ”という自信がついているのではないのでしょうか。

「本当の価値は見えない部分にある」と言われます。自分の取組に自信を持ってください。“私はこれだけやった！”と言える人は、他のことをしても頑張れる自信もついていますよ！

《並木中等の感染防止対策》

- 昇降口でサーモグラフィー等を用いて体温を測ります 健康観察を行います
- 登校後も含め、機会あるごとに手洗いをします 各階に消毒液を設置します
- マスクを着用し、教員と生徒が近い場面はフェイスシールドを使用します
- 教室の両側の窓、ドアを一部開け、換気をします 今後、扇風機も設置します
- 生徒どうしが対面する授業は当面控えます